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　法人の会社を設立して農業に取り組んでいます。主に
金ノ原で野菜を通年栽培しています。夏はピーマン・ナ
ス、冬はブロッコリー・白菜・キャベツなどを作り、歓遊舎
や農協などに出品しています♪

中元寺みらい農業株式会社
表紙の紹介表紙の紹介

ご意見・ご感想をお寄せください　　FAX 82－2869　E-mail:gikai@town.soeda.fukuoka.jp
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表紙のテーマは添田町の一次産業の応援です。
応募は議会事務局（82-4001）まで♪お待ちしています。表紙のお店大募集!

場所 添田町大字中元寺2961-1
ＴＥＬ0947-31-4036

　新
し
い
年
を
迎
え
皆
様
お

元
気
で
お
過
ご
し
の
こ
と
と

思
い
ま
す
。

　ろ
う
梅
の
花
が
咲
き
、
よ

い
香
り
が
漂
っ
て
い
ま
す
。
原

稿
を
つ
く
る
手
も
、
つ
い
つ
い

止
ま
っ
て
し
ま
い
ま
す
。

　今
号
か
ら
、
変
更
点
が
あ

り
ま
す
。
お
気
付
き
に
な
り

ま
し
た
か
？
表
紙
の
タイ
ト
ル
、

本
文
の
文
字
デ
ザイ
ン
を
変
え

ま
し
た
。
よ
り
親
し
ん
で
い

た
だ
け
る
よ
う
頑
張
り
ま
す
。

（
髙
瀬
）

久
保
田
　実
　生
　

武
　貞
　誉
　裕

永
　沼
　嘉
代
子

　
　木
　清
　文

髙
　瀬
　知
惠
子

委
員
長

副
委
員
長

委

員

委

員

委

員

議会に望むことは？
お金を町のために活か
してほしい。
人口減少対策と若い人
が残れるまちづくり。

＊

金ノ原大地の恵を食卓へ

花言葉は慈愛

みやがね　 み　き

今回は
「中元寺みらい農業株式会社」

宮金 美樹さんに
インタビューしました。

このページはみなさんの声で作るページです。
議会傍聴者に限らず、議会に対するご意見や議会だよりの感想などもお待ちしています。
メールやFAXでお気軽にお寄せください。

ぼうちょう

その他
農業は若い世代に継承
していかないと残るこ
とはできない。

＊

議
会
広
報
常
任
委
員
会

　議員の細かい論議や、町
長の誠実な答弁に感心しま
した。人口減少は、どの市町
村も悩んでいます。苦しい中
でも、頑張っている添田町
の明るい未来を期待してい
ます。

12月議会を傍聴して

福智町 村松 奈留美 さん

ユニバーサルデザイン（UD）の考えに基づいた
見やすいデザインの文字を採用しています。

議会だよりは
読んでいますか？
興味のある所を重点的
に読んでいる。

＊

こ
ん
に
ち
は 議
会
で
す
。



街頭

たくさんの想いを胸に！

中本 秀勝さん夫妻（中本青果）
なかもと　ひでかつ

梶原 美羽音さん（添田）
かじ わら　 み　は　 ね

武田 裕美さん（添田）
たけ だ　 ひろ  み

コロナに
負けないよう、商売を
頑張っていきます！

頑張って成績を
上げたいです。
町には人口が増える
ように頑張ってほしい。

町にたくさん
人がくるような集客に
力を入れてほしいです。

宮崎 大心さん（峰地）
みやざき　たいしん

早くコロナが終わって、
みんなで自由に
動きまわりたい。

3 こんにちは議会です。174号（R4.2）

木戸 孝さん（津野）
き　 ど　たかし

元気にすごせる年にしたい。
津野小がなくなるのが寂しい、
学校特集を載せてほしい。

梅原 由紀さん（添田）
うめはら　 ゆ　き

家族みんなで
元気にすごせたらいいな。
議会には子育て支援を
お願いします。

健康に気をつけて
毎日楽しく暮らしながら、
何か新しいことに
挑戦したいです！

高橋 希菜さん（添田）
たか はし　 き　な

インタビュー
みんな
オレみたいに
力強いな～

　今
回
は
、
添
田
町
在
住
の
た
く
さ
ん
の
方
か
ら

『
今
年
ど
ん
な
年
に
し
た
い
か
』『
議
会
（
町
）
に

望
む
こ
と
』
な
ど
を
聴
き
ま
し
た
。
み
な
さ
ん
の

熱
い
想
い
を
ど
う
ぞ
。

みんなでまちづくり
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内村 柊喜さん夫妻（野田）
うちむら しゅうき

福田 由紀子さん（ふくちゃんストアー）
ふく だ　　ゆ　き　 こ

玉来 のぶ子さん（桝田）
たまらい　　　　　　こ

子どもが産まれるので、
健康に過ごしたい。
マタニティーサークルの
情報とかあるといいな。

一人暮らしの
お年寄りの見守りを。
町の大きな建物がこれから
どうなるのか心配です。

駅前の公園で、出店したり
イベントを開催したりして
町を活気付けれたら
いいですね。

心
新
た
に
、良
い
年
に
。

吉瀬 勝哉さん（添田）
きち  ぜ　 まさ  や

コロナ禍で
どこにも行けなかったので、
孫と遊んだり、
旅行に行きたいです。

五十嵐 俊樹さん（添田カメラ）
いがらし　　 とし  き

高校を卒業後、
専門学校に進むので
勉強をがんばりたい。



こんにちは議会です。174号（R4.2） 4

藤田 純造さん（田川市）藤田 純造さん（田川市）
ふじ た  じゅんぞうふじ た  じゅんぞう

議員さんが町のことを
真剣に考えているのが
対話をしてよくわかった。

松岡 寿雅子さん（添田）松岡 寿雅子さん（添田）
まつおか　 す　が　こまつおか　 す　が　こ

町民の声をよく聴いて
ください。
今日初めていろいろな
話ができてよかった。

議
会

住
民

よりよい町政に！

テーマや課題を
一緒に考えるリ場

議～議～を開催

聴かせて!住民の想い聴かせて!住民の想い

in
オークホール

　
11
月
19
日
、
オ
ー
ク
ホ
ー
ル
で
第
３
回
カ
タ
リ
場
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
に
も
か
か
わ
ら
ず
17
名
の
方
に
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。
議
員
12
名
が

グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
対
話
を
行
い
、
た
く
さ
ん
の
話
を
聴
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

三木 昭彦さん（添田）三木 昭彦さん（添田）
み　き　あきひこみ　き　あきひこ

施設の状況一覧が
あるといい。
この会を年2回は
開催してほしい。

●学力向上のための地域おこし協
力隊を募集しては。

●小学校跡地利用の委員会を設け
ては。

●ゴルフ場はつくれないか。
●添田町は活気がない。
　いったいどこを目指しているの

かわからない。

●ホタルの再生と花火大会のタイ
アップ。

●小学校がなくなると地域がさみ
しくなる。

●地域交通と観光は一緒に考えて
ほしい。

●タブレットより読み聞かせなどア
ナログ教育も大事。

5 こんにちは議会です。174号（R4.2）

と　　 の
～未来会～未来会

住 民 議 会第3回

聴かせて!住民の想い聴かせて!住民の想い

カタ

今回はどうでしたか

アンケート
結果

良
か
っ
た

ま
あ
ま
あ

良
か
っ
た

あまり
良くなかった 未回答

9人6人

1人
1人

照瀬 保道さん（添田）照瀬 保道さん（添田）
てる  せ　やすみちてる  せ　やすみち

参加者がいろんなことを
考え、親身になって意見を
言う姿がよかった。
住民との接点を増やすため
に回数を増やしてほしい。

田中  嘉さん（野田）田中  嘉さん（野田）
た なか　よしみた なか　よしみ

○△×

×
△

!!

委員会で検証

カ
タ
リ
場
で
の
み
な
さ
ん
の
声
　実
現
に
向
け
て
の
手
順

町 議会

町への提言
ヤッター

声の実現

●鉄道はなぜ残さなかっ
たのか。平成筑豊鉄道
との合併などもあった
のでは。

●しゃくなげ荘のような
温泉がほしい。

●歩道の整備をしてほしい。
●働く場所がない。

●役場の職員が町外に
　出てしまうのは
　なぜ。

●お年寄りが楽しく暮ら
せるまちづくりを。

●施設の用途廃止の経
過や説明等、町報など
で知らせてほしい。

●委員会のインターネット
配信をしてほしい。

議員さんと身近に
話す機会がないので、
参加してよかった。
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　田
川
広
域
定
住
自
立
圏
で

行
う
事
業
の
項
目
に
「
介
護

タ
ク
シ
ー
事
業
者
へ
の
支

援
」
を
加
え
ま
し
た
。
こ
の

こ
と
に
よ
り
、
支
援
事
業
に

対
す
る
国
か
ら
の
補
助
を
得

ら
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。

　そ
の
ほ
か
に
田
川
地
区
急

患
セ
ン
タ
ー
運
営
、
ゴ
ミ
処

理
施
設
の
広
域
運
営
、
シ
ル

バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
運
営

支
援
な
ど
を
行
っ
て
い
ま
す
。

12月議会12月議会

工事の契約 条
例
改
正

臨
時
議
会

　11
月
2
日
に
開
催

さ
れ
た
臨
時
議
会
で

は
、
一
般
会
計
補
正

予
算
6
9
2
7
万
円

追
加
し
、
総
額
71
億

1
0
8
7
万
円
と
し

ま
し
た
。

　主
な
事
業
費
は
次

の
と
お
り
で
す
。

　3
回
目
の
接
種
に
向
け
、

体
制
整
備
を
行
い
ま
す
。

　休
館
と
な
っ
て
い
た『
し
ゃ

く
な
げ
荘
』を
跡
地
利
用
の

た
め
閉
館
と
し
ま
し
た
。
新

た
に
ア
ウ
ト
ド
ア
に
よ
る
観

光
拠
点
を
整
備
し
ま
す
。

コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン

接
種
事
業23

3
4
万
円

契 

約

相手

内容
金額

添田2627番地
株式会社 湊建設

しゃくなげ荘解体工事
8261万円

主なコロナ対策の事業

一口メモ

　昭和25年に上水道事業を開始。その後、各簡易水道事業
（英彦山、落合、上中元寺、下中元寺）も開始しました。
　水道管の総延長は、約139km。そのうち、耐震管は15.6％
で、計画的な更新による耐震性の向上が必要です。

添田町の水道事業

一口メモ

　定住のため必要な生活機能の確保に向
けて中心市宣言を行った田川市と近隣市
町村が、1対1で「生活機能の強化」「結びつ
きやネットワークの強化」「圏域マネージメ
ント能力の強化」の観点から連携する取り
組みです。

田川広域定住自立圏形成協定とは

2334万円
ワクチン接種（3回目）

195万円
感染者見舞金

（1人5万円）

2578万円
事業者への事業継続支援

（5万円）

900万円
「和」など施設への支援

67万円
指定した野菜生産者支援

553万円
学校のリモート学習用備品

300万円
ライスセンターの備品購入

　国
の
新
水
道
ビ
ジ
ョ
ン

（
平
成
25
年
）
を
う
け
、
町

で
も
水
道
ビ
ジ
ョ
ン
を
策
定

し
、
議
会
が
承
認
し
ま
し
た
。

　今
回
の
水
道
ビ
ジ
ョ
ン
は
、

令
和
3
年
度
か
ら
20
年
間
の

計
画
で
す
。

　計
画
で
は
、
古
く
な
っ
た

施
設
や
水
道
管
の
更
新
に
約

水
道
料
金
の
値
上
げ

は
、
ど
の
よ
う
に
考
え
て
い

ま
す
か
。値

上
げ
は
必
要
だ
と

考
え
て
い
ま
す
が
、
具
体
的

な
数
値
や
時
期
は
こ
れ
か
ら

検
討
と
な
り
ま
す
。

計 

画

●
水
道
ビ
ジ
ョ
ン
の
策
定

議
員

課
長

委
員
会
Q
&
A

質疑

●
定
住
自
立
圏
形
成
協
定
の

　変
更

●
し
ゃ
く
な
げ
荘
閉
館

40
億
円
の
経
費
が
見
込
ま
れ

て
い
ま
す
。
人
口
が
減
少
す

る
中
で
、
事
業
を
維
持
す
る

た
め
に
は
、
水
道
料
金
の
値

上
げ
は
大
き
な
課
題
で
す
。

　計
画
の
実
施
に
あ
た
っ
て

は
、
効
率
化
の
検
討
を
重
ね
、

第
三
者
の
意
見
を
踏
ま
え
る

な
ど
し
て
進
め
て
い
き
ま
す
。

12月議会12月議会
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そ
の
他
の
議
案

「
日
本
政
府
に
核
兵
器
禁
止

条
約
の
締
結
を
求
め
る
意
見

書
」
の
採
択

↓
採
択

　核
兵
器
禁
止
条
約
へ
の
参

加
、
署
名
を
行
い
、
核
兵
器

廃
絶
の
意
志
を
示
す
こ
と
を

求
め
る
意
見
書
を
国
に
提
出

し
ま
し
た
。

　園
児
の
減
少
に
よ
り
3
年

間
休
園
し
て
い
ま
し
た
が
、

本
年
3
月
で
の
廃
園
を
決
定

し
ま
し
た
。
町
立
の
保
育
園

は
3
園
（
み
ど
り
、
た
か
ら
、

く
る
み
）
と
な
り
ま
す
。

請 

願

条
例
改
正

意
見
書

●
ひ
か
り
保
育
園
（
津
野
）

　の
廃
園

給付金！10万円の
一
般
会
計
補
正
予
算

　12
月
議
会
を
12
月
7
日
〜
10
日
に
開
催
し
ま
し
た
。
補
正
予
算
、
条
例
の
改
正
、
計
画

の
承
認
な
ど
11
件
の
議
案
を
審
議
し
、
い
ず
れ
も
可
決
し
ま
し
た
。

　一
般
会
計
の
補
正
予
算
で
は
、
1
億
5
5
9
5
万
円
を
追
加
し
、
総
額
72
億
6
6
8
2

万
円
と
し
ま
し
た
。
主
な
事
業
は
次
の
と
お
り
で
す
。

子 育 て 世 帯 に

　12
月
議
会
で
は
、
現
金
5

万
円
、
ク
ー
ポ
ン
5
万
円
を

想
定
し
て
い
た
た
め
、
現
金

5
万
円
分
の
予
算
を
審
議
し
、

決
定
し
ま
し
た
。

　そ
の
後
、
国
の
方
針
変
更

に
よ
り
、
現
金
10
万
円
を
一

括
し
て
給
付
す
る
こ
と
が
可

能
と
な
り
ま
し
た
。

　そ
の
た
め
、
12
月
16
日
に

専
決
処
分
（
町
長
が
議
会
に

代
わ
っ
て
決
定
）
を
行
い
、

12
月
27
日
よ
り
10
万
円
の
給

付
が
開
始
と
な
り
ま
し
た
。

　土
地
の
購
入
と
専
用
駐
車

場
の
測
量
を
行
い
ま
す
。

子
育
て
給
付
金

  （
0
才
〜
18
才
）

　

 

ひ
と
り
10
万
円

5
6
1
2
万
円

自
然
共
生
型

　ア
ウ
ト
ド
ア

　
　
　
　パ
ー
ク

1
5
8
7
万
円購入したJRの土地（歓遊舎駅付近）

子どもは町の宝（みどり保育園）

●
核
兵
器
の
な
い
世
界
に

36年間
ありがとう
ひかり保育園

ひこちゃん
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武
貞
　誉
裕
議
員

た
け
　 さ
だ
　
　
　
　 た
か
　ひ
ろ

山
本
　文
隆
議
員

や
ま
　も
と
　
　
　
　ふ
み
　た
か

町
長
総
合
的
に
判
断
し
適
切
に
対
応
す
る

現
在
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
は
収
束
し
つ
つ
あ
り
ま
す
。
た
だ
、

専
門
家
の
間
で
は
第
6
波
は
必
ず
来

る
と
も
言
わ
れ
て
お
り
ま
す
。
去
る

11
月
25
日
、
南
ア
フ
リ
カ
で
新
た
な

変
異
株
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。
昨
日

の
報
道
で
は
、
す
で
に
50
か
国
以
上

に
広
が
っ
て
い
る
よ
う
で
す
。
第
6

波
が
来
な
い
こ
と
を
願
い
ま
す
。

　も
し
来
た
場
合
、Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
も
有

効
に
働
く
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま

す
。
第
6
波
の
対
策
を
尋
ね
ま
す
。

　ま
た
、
ワ
ク
チ
ン
の
接
種
状
況
や

感
染
者
の
見
舞
金
申
請
数
を
教
え
て

く
だ
さ
い
。

こ
れ
ま
で
ど
お
り
、
ワ
ク
チ

ン
接
種
を
推
進
し
、
住
民
の
皆
さ
ん

に
は
し
っ
か
り
予
防
措
置
を
取
っ
て

も
ら
う
こ
と
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。

総
合
的
に
判
断
し
て
対
応
し
ま
す
。

ワ
ク
チ
ン
の

65
歳
以
上
の
接
種
状
況
は
添
田
町
で

は
92
％
、
全
国
平
均
は
77
％
、
県
は

75
％
で
す
。
12
歳
以
上
の
未
接
種
者

は
1
1
0
0
人
で
す
。
見
舞
金
申
請

者
数
は
47
名
で
す
。

未
接
種
者
に
は
接
種
の
推
奨

と
P
C
R
検
査
を
含
め
た
有
効
的
な

対
策
を
講
じ
て
く
だ
さ
い
。

　ま
た
、
将
来
に
備
え
て
コ
ロ
ナ
対

策
に
つ
い
て
の
記
録
を
し
っ
か
り

取
っ
て
お
く
こ
と
を
要
望
し
ま
す
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

第
６
波
対
策
は

問問

動
画
へ
GO

町
長

保
健
福
祉
環
境
課
長

山
本

山
本

施
設
の
用
途
廃
止
や
解
体
す

る
も
の
な
ど
に
対
し
、
多
く
の
町
民

が
現
状
を
知
ら
な
い
た
め
、
た
だ
減

ら
す
ば
か
り
だ
と
疑
問
が
残
っ
て
い

ま
す
。

　本
来
は
、
施
設
の
計
画
を
ま
と
め

る
前
に
、
現
状
を
わ
か
り
や
す
く
公

表
し
、
町
民
へ
の
説
明
会
な
ど
、
手

順
を
踏
み
な
が
ら
進
め
る
べ
き
で
は

な
い
で
す
か
。

確
か
に
目
に
見
え
て
い
た
も

の
が
無
く
な
る
の
は
、
感
情
的
に
も

寂
し
い
気
持
ち
に
も
な
り
ま
す
が
、

町
の
状
況
を
考
え
る
と
、
今
後
も
削

減
し
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。
丁

寧
に
説
明
す
る
場
を
設
け
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。

良
い
こ
と
も
悪
い
こ
と
も
、

町
民
・
役
場
・
議
会
が
一
緒
に
な
っ

て
進
め
て
い
く
こ
と
が
「
み
ん
な
で

ま
ち
づ
く
り
」
に
つ
な
が
り
ま
す
。

武
貞

武
貞

公
共
施
設
の
現
状

公
表
を

問問町
長
説
明
の
場
を
設
け
た
い

動
画
へ
GO

昨年の集団ワクチン接種

添田町公共施設等総合管理計画（H29）より抜粋

一般質問一般質問

町
長

　本町は、広い面積と山間部の多い地
理的条件から、町民の利便性の向上を
図るため、公共施設の整備を進めてき
ました。その結果、本町が保有する公共
施設の保有量は、類似自治体や全国平
均を大きく上回る高い水準となってい
ます。今後これらをどうするのかが町の
大きな課題です。

16.0

14.0

12.0

10.0

8.0

6.0

4.0

2.0

0.0
添田町

一
人
当
た
り
公
共
施
設
延
床
面
積
（
㎡
／
人
） 川崎町 糸田町 福智町 香春町

全国平均：3.8㎡／人
類似自治体平均：7.5㎡／人

14.7

8.6

13.2 12.7
10.9
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添田町議会

議会は、まちの予算や身近な問題を話し合う大切な場です。
皆さんもお気軽にお越しください。
開催日程などは、議会事務局にお問い合わせください。

議会事務局 TEL 82-4001（直通）お問い合わせ

議会・委員会を傍聴しませんか
ぼうちょう

※一般質問とは、議員が町長などに町の現状報告や方針などの説明を求めたり、
　疑問点を質問したりすることをいいます。

 ● 内容を掲載しています。
 ● 内容の掲載はありません。動画ではすべてご覧いただけます。

町
政
を
問
う
！！

町
政
を
問
う
！！

町
政
を
問
う
！！

一般
質問
一般
質問

 ● 新型コロナウイルス第6波対策は

 ● 公共施設の現状公表を

 ● 今後のJR九州への対応は
 ● 中島家の運用計画は

 ● 広報そえだの全戸配布を
 ● 生理の貧困

 ● DMOそえだの設置目的は
 ● 10年後につながる住民アンケートを

一 般 質 問 項 目 ※ ページ数

9ページ

10ページ

11ページ

山本　文隆

氏　名

久保田実生

武貞　誉裕

中嶋　浩二

永沼嘉代子
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一般質問一般質問

久
保
田
　実
生
議
員

く
　
　ぼ
　
　た
　
　
　
　
　 み
　 し
ょ
う

町
長
観
光
の
核
と
な
る
組
織

町
の
観
光
の
中
心
に
D
M
O

そ
え
だ（
仮
称
）が
据
え
ら
れ
て
い
ま

す
。
D
M
O
と
は「
観
光
地
域
づ
く
り

法
人
」で
す
。

　町
で
は
D
M
O
の
設
置
に
は
至
っ

て
い
ま
せ
ん
が
、
前
提
に
し
た
計
画

は
進
ん
で
い
ま
す
。
改
め
て
、
設
置

の
目
的
は
何
で
す
か
。

観
光
の
町
に
す
る
た
め
に
、

必
要
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
観
光
の

核
と
な
る
組
織
と
し
て
、
企
画
立
案
、

情
報
発
信
、
地
域
内
団
体
と
の
協
働

が
目
的
で
す
。

設
置
に
向
け
モ
デ
ル
と
し

て
い
る
D
M
O
は
あ
り
ま
す
か
。

検
討
の
段
階
で
は
、
特
に
あ

り
ま
せ
ん
。設

置
に
は
、
人
・
物
・
お

金
が
必
要
に
な
り
ま
す
。
運
営
し
て

い
く
た
め
に
も
、
専
門
の
人
を
雇
う

必
要
が
あ
る
か
と
思
い
ま
す
。
地
域

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
と
い

う
国
の
制
度
が
あ
り
、
6
5
0
万
円

ま
で
補
助
が
出
ま
す
。
こ
う
し
た
制

度
の
活
用
を
検
討
し
て
は
い
か
が
で

し
ょ
う
か
。

提
案
の
制
度
も
含
め
、
検
討

し
て
取
り
組
ん
で
行
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

そ
の
他
の
質
問

・
10
年
後
に
つ
な
が
る
住
民
ア
ン
ケ
ー   

　ト
を

　添
田
町
議
会
で
は
、
令
和
元
年
度

よ
り
委
員
会
傍
聴
を
積
極
的
に
進
め

て
い
ま
す
。
し
か
し
、
こ
の
3
年
間

で
13
人
と
、
傍
聴
者
は
増
え
て
い
ま

せ
ん
。
他
の
議
会
で
は
、
好
き
な
時

間
に
見
ら
れ
る
よ
う
に
委
員
会
を

ネ
ッ
ト
配
信
し
て
い
る
と
こ
ろ
も
あ

り
ま
す
。

●
ネ
ッ
ト
で
配
信
す
れ
ば
、
時
間
と

場
所
を
気
に
せ
ず
委
員
会
を
傍
聴

で
き
る
。

●
設
備
は
整
っ
て
お
り
、
技
術
的
に

は
可
能
。

●
開
か
れ
た
議
会
の
推
進
へ
、
今
の

任
期
中
に
取
り
組
み
ま
し
ょ
う
。

●
他
議
会
（
委
員
会
）
で
の
課
題
や

効
果
の
調
査
。

●
個
人
情
報
の
取
り
扱
い
へ
の
配
慮
。

D
M
O
そ
え
だ
の

設
置
目
的
は

問問

動
画
へ
GO

町
長

町
長

町
長

久
保
田

久
保
田

久
保
田

委
員
会
の
ネ
ッ
ト
中
継
を

委
員
会
傍
聴
の
現
状

ぼ
う
ち
ょ
う

　12
月
の
全
員
協
議
会
で
、武
貞
議
員
か
ら
委
員
会
の
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
配
信
の
提
案
が
あ
り
ま
し
た
。

　今
後
、
他
の
議
会
を
参
考
に
議
会
で
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

本会議と委員会の
ネット配信

田川市郡の議会の状況

議会名

添田町

田川市

香春町

川崎町

糸田町

大任町

赤村

福智町

本会議

〇

〇

ー

〇

ー

ー

ー

ー

委員会

ー

〇

ー

ー

ー

ー

ー

ー
〇 配信中（録画含む） ー 配信なし

令和３年12月末現在

武
貞
議
員
の
提
案

検
討
事
項

一口メモ

　「観光地経営」の視点に立った観光地
域づくりの舵取り役。登録制度があり、
登録DMOは全国で213件。登録を準備
している候補DMOは90件。
　町では、DMOそえだの設置を目指
し、観光商社研究会が活動中。

DMO（観光地域づくり法人）とは
かじ

ゆずちゃん

ネットで
見られると
いいわね

こんにちは議会です。174号（R4.2）10

中
嶋
　
浩
二
議
員

 

な
か
　 

し
ま
　
　
　
　 

こ
う
　 

じ

永
沼
　
嘉
代
子
議
員

な
が
　
ぬ
ま
　
　
　
　 

か
　
　
よ
　
　
こ

町
長
地
域
振
興
の
協
議
は
こ
れ
か
ら

①
B
R
T
の
協
議

B
R
T
化
に
伴
う
J
R
と
の

協
議
内
容
を
尋
ね
ま
す
。

B
R
T
の
協
議
は
、
バ
ス
の

運
行
整
備
と
地
域
振
興
策
を
区
分
し

て
対
応
し
て
い
ま
す
。
運
行
整
備
に
は
、

駅
前
広
場
や
ロ
ー
タ
リ
ー
整
備
、
停

留
所
の
整
備
な
ど
が
あ
り
ま
す
。
地

域
振
興
策
に
は
、
添
田
駅
・
彦
山
駅

周
辺
整
備
な
ど
、
J
R
九
州
と
の
協

議
が
重
要
に
な
り
ま
す
。
本
格
協
議

は
こ
れ
か
ら
で
す
。

Ｂ
Ｒ
Ｔ
と
は

バ
ス
・
ラ
ピ
ッ
ド
・
ト
ラ
ン
ジ
ッ
ト

の
略
。

鉄
道
と
バ
ス
の
利
点
を
組
み
合
わ

せ
た
新
交
通
シ
ス
テ
ム
で
す
。

J
R
の
負
担
が
少
な
い
の
で
、

も
う
少
し
交
渉
を
望
み
ま
す
。

　県
の
復
興
基
金
10
億
円
の
配
分
は

決
定
し
ま
し
た
か
。

基
金
の
配
分
は
個
別
計
画
毎

に
協
議
し
て
い
ま
す
が
、
全
体
の
配

分
は
決
定
し
て
い
ま
せ
ん
。

②
8
月
豪
雨
災
害
の
協
議

8
月
豪
雨
に
よ
る
線
路
盛
土

が
崩
壊
し
、
民
家
直
撃
の
被
害
が
出

て
い
ま
す
。
そ
の
対
応
は
。

流
出
し
た
盛
土
は
J
R
が
撤

去
し
ま
す
。
災
害
の
原
因
は
自
然
災

害
と
し
て
い
ま
す
が
、
本
町
で
も
現

地
調
査
を
行
い
、
対
応
し
た
い
と
思

い
ま
す
。本

町
も
消
防
団
施
設
が
被
災

し
て
ま
す
。
被
災
者
の
一
人
と
し
て

被
災
さ
れ
た
方
と
共
に
交
渉
に
当

た
っ
て
ほ
し
い
で
す
。

そ
の
他
の
質
問

・
中
島
家
の
運
用
計
画
は

今
後
の
J
R
九
州
へ
の
対
応
は

問問

動
画
へ
GO

中
嶋

中
嶋

中
嶋

中
嶋

町
長

町
長

町
長

一般質問一般質問

町
長
全
戸
配
布
に
向
け

区
長・組
長
に
お
願
い
す
る

6
月
議
会
の
一
般
質
問
で
、

町
長
は
広
報
そ
え
だ
の
全
戸
配
布
を

検
討
す
る
と
言
わ
れ
ま
し
た
が
、
ど

の
よ
う
に
進
ん
で
い
ま
す
か
。

組
加
入
と
は
別
に
検
討
し
、

近
隣
自
治
体
の
視
察
・
調
査
を
行
い

ま
し
た
。
地
域
の
見
守
り
、
広
報
内
容
、

財
政
面
を
踏
ま
え
、
添
田
町
と
し
て

は
区
長
・
組
長
に
全
戸
配
布
を
お
願

い
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

配
っ
て
も
ら
う
た
め
に
、
具

体
的
に
は
ど
の
よ
う
な
こ
と
を
考
え

て
い
ま
す
か
。

手
当
を
支
給
す
る
な
ど
、
仕

事
と
し
て
の
配
布
を
検
討
し
て
い
き

ま
す
。

視
覚
障
が
い
の
方
に
向
け
た

広
報
は
、
ど
の
よ
う
に
な
っ
て
い
ま

す
か
。

　ま
た
、
選
挙
公
報
の
配
布
の
仕
方

を
尋
ね
ま
す
。ネ

ッ
ト
配
信
や
マ
イ
広

報
紙（
音
声
で
読
み
上
げ
る
も
の
）を

　

利
用
し
た
い
と
考
え
ま
す
。
選
挙
公

報
は
、
区
長
・
組
長
に
よ
り
全
戸
配

布
し
て
い
ま
す
。

視
覚
障
が
い
の
方
へ
は
Ｃ
Ｄ

化
、
点
字
な
ど
も
あ
り
ま
す
。
調
査

検
討
し
広
報
が
全
て
の
町
民
の
手
に

渡
る
よ
う
に
し
て
く
だ
さ
い
。

そ
の
他
の
質
問

・
生
理
の
貧
困

広
報
そ
え
だ
の

全
戸
配
布
を

問問

動
画
へ
GO

永
沼

永
沼

永
沼

永
沼

町
長

町
長

総
務
課
長

広報紙を全ての世帯へ

整備が進む彦山駅
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議員研修議員研修

　1
月
13
日
、
福
岡
市
で
の

研
修
会
に
議
員
10
名
で
参
加

し
ま
し
た
。
講
師
の
先
生
か

ら
は
、
昨
年
の
衆
議
院
選
挙

の
分
析
、
今
年
の
参
議
院
選

挙
の
展
望
な
ど
が
あ
り
ま
し

た
。
他
で
は
聞
け
な
い
コ
コ

だ
け
の
話
が
満
載
で
し
た
。

　ま
た
、
東
ア
ジ
ア
情
勢
が

激
動
の
時
代
を
迎
え
て
い
る

と
し
て
、
中
国
の
目
指
し
て

今
後
の
政
治
情
勢

　議会を代表して、成人式に参加しました。「生ま
れ育った添田を誇りに思い、様々なことに挑戦し

てほしい。活躍を期待して
います」とエールを送りま
した。
　本年も、町議会の議長と
して、県町村議長会の会長
として努めてまいります。

成人式で祝辞

議長ノート

1月9日
議会の代表として、

活動報告をお届けします（畠田）

広報

議
会
だ
よ
り
を
チ
ェ
ッ
ク

　県
の
広
報
研
修
会
が
福
岡
市
内
で
あ
り
、
広
報
委
員
会
で
参
加
し
ま
し
た
。

専
門
家
に
今
の
議
会
だ
よ
り
を
チ
ェ
ッ
ク
し
て
も
ら
え
る
、
定
期
診
断
の
よ
う

な
も
の
で
す
。
果
た
し
て
、
今
年
の
結
果
は
!?

　研
修
前
半
は
先
生
の
講
演

が
あ
り
ま
し
た
。
議
会
広
報

の
ポ
イ
ン
ト
、
現
在
の
流
れ

な
ど
、
編
集
す
る
上
で
大
事

に
す
べ
き
こ
と
を
学
び
ま
し

た
。
特
に
、
広
聴
活
動
に
ど

広
聴
の
充
実
を

う
取
り
組
み
、
そ
れ
を
記
事

に
し
て
い
く
か
が
大
事
に
な

る
と
あ
り
ま
し
た
。

　当
議
会
だ
よ
り
で
も
、
住

民
の
皆
さ
ん
に
登
場
い
た
だ

く
よ
う
に
な
り
ま
し
た
が
、

更
に
広
聴
の
取
り
組
み
を
進

め
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　コンパクトにまとめられ、見やすいレイアウ
トになっています。見出しの付け方などもよい
です。
　委員会での質疑や論点の内容がわかるよう
な記事が増えるとよりよくなるでしょう。

診断
結果

目指せ全国入賞

い
る
も
の
の
解
説
と
、
そ
の

動
向
に
注
視
す
べ
き
だ
と
あ

り
ま
し
た
。

講師の石橋文登さん
（政治ジャーナリスト）
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議員研修議員研修

大
刀
洗
議
会
の
感
想

特集の内容など、
参考にしたい。

添田の
編集マニュアル、

いいですね。
もっと時間が

あってもよかった。初めて双方向型の研修、
よかったです。

　大
刀
洗
町
議
会
は
、
全
国

で
も
常
連
の
優
良
紙
を
作
成

し
て
い
ま
す
。
私
た
ち
と
同

じ
5
名
で
、
同
じ
期
間
で
、

し
か
も
1
・
5
倍
の
ペ
ー
ジ

数
を
編
集
し
て
い
ま
す
。

　「他
の
紙
面
の
マ
ネ
を
し

て
い
る
だ
け
」
と
語
っ
て
い

ま
し
た
が
、
し
っ
か
り
と
自

分
達
の
紙
面
と
し
て
作
り
上

げ
て
い
ま
す
。

　研
修
で
は
テ
ー
ブ
ル
ト
ー

ク
を
行
い
、
お
互
い
が
学
び

合
う
時
間
と
し
ま
し
た
。
全

体
で
行
う
よ
り
も
発
言
の
機

会
が
増
え
、
学
び
を
深
め
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

広報
　11
月
24
日
、
大
刀
洗
町
議
会
（
福
岡
県
）
を
研
修
視
察
で
訪
問
し
、

議
会
広
報
の
こ
と
を
一
緒
に
学
び
ま
し
た
。
大
刀
洗
町
議
会
は
、
全
国

コ
ン
ク
ー
ル
の
常
連
で
、そ
の
姿
勢
か
ら
は
学
ぶ
こ
と
が
多
か
っ
た
で
す
。

大
刀
洗
町
議
会
と
学
ぶ

●
な
ぞ
り
書
き
を
す
る
な
ど

他
紙
の
研
究
が
す
ご
い
。

●
任
期
2
年
で
交
代
し
、
全

員
参
加
型
で
や
っ
て
い
る
。

●
添
田
の
紙
面
も
ほ
め
て
も

ら
い
、
う
れ
し
か
っ
た
。

全
国
の
常
連

対
話
で
学
ぶ

研
修
を
終
え
て

大刀洗の
議会だより

●広報委員5名で作成

●全国コンクールの実績
　R2　優秀賞　第7位
　R1　優秀賞　第7位
　H30 優秀賞　第6位
　H29 優秀賞　第4位
　　　　　　　　 など

●フェイスブックでも
　発信中

●議会だより
　編集要綱あり

●フルカラー24ページ

対話での研修は、両議会の距離も縮めました♪

次はぜひ添田
町へ

追
い
こ
せ

追
い
つ
け
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残り半年
全力で駆け

小川　浩一
お　がわ　　　こう いち

町民の皆さんと一緒になって、
安心して暮らせる、活力ある町
にするため、頑張ります。

町民の皆様の声に寄り添い「初
志貫徹」を胸に現状打破でが
んばります。

白石　雄二
しら いし　　　ゆう　じ

山本　文隆
やま  もと　　　 ふみ たか

議員として、災害など目の前の
課題解決に尽力。個人として、
人生二毛作の達成に努力。

永沼　嘉代子
なが  ぬま　　　 か　 よ 　 こ

平和で一人ひとりが大切にさ
れ、だれもが笑顔で暮らせる町！
今年も目指します。

武貞　誉裕
たけ さだ　　　 たか  ひろ

歴史や自然など、添田町にある
ものを活かした町の活性化を
めざして、一意奮闘します！

中嶋　浩二
なか しま　　　 こう　じ

一生懸命、頑張ります！

髙瀬　知惠子
たか   せ　　　　ち　  え　  こ

多くの人から町への思いを聞き、
町の活性化をめざします。

副議長

住民の皆さんと議会と役場の
調和を図りながら、課題に取り
組んで行きたいと思います。

合戸　　一
ごう　と　　  　せい  いち

こんにちは議会です。174号（R4.2）14

議 長

畠田　勝廣
はた　だ　　　  かつ  ひろ

皆様の負託に応え、議長として
誠心誠意努めます。

緒方　裕子
お　がた　　　ひろ　こ

昨年は感謝、感謝の1年でした。
今年も日々精進してまいります。

16年間の最後の年。対話を起
点とした議会らしい活動ができ
るよう最後まで努力します。

久保田　実生
く　  ぼ　 た　　　　 み しょう

　令
和
4
年
7
月
21
日
で
4
年
間
の
任

期
が
満
了
と
な
り
ま
す
。改
選
後
は
定

数
が
2
人
減
り
、11
人
に
な
り
ま
す
。

　13
人
で
運
営
す
る
議
会
は
残
り
わ
ず

か
で
す
が
、チ
ー
ム
議
会
と
し
て
頑
張

り
ま
す
。各
議
員
に
新
年
の
抱
負
を
聞

き
ま
し
た
。

岩本　正
いわ もと　　　ただし

新型コロナ感染症の早期終息
を願い、7月の任期満了まで集
大成で頑張ります。

抜けろ！

全国のネットワークを生かし、
国・県と連携して、町民の皆様
の期待に応えます。

　木　清文
よし　き　　　　きよ  ふみ


